

Esmeraldas, 30 de agosto de 2018

Boletín de Prensa Nro. 29

APE finalizará el año con un mejoramiento de la infraestructura y servicios portuarios

Avanza la ejecución de obras en el Puerto de Esmeraldas



Ing. Gino Saud, Gerente general de APE durante su recorrido habitual de verificación de obras.

Esmeraldas.- Dentro del Plan Operativo Anual (POA-2018) de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), se encuentra programado realizar 14 proyectos para el mejoramiento de la infraestructura y servicios portuarios, de los cuales 7 proyectos ya han sido ejecutados, 4 se encuentran en marcha y 3 en su fase inicial.

Es así como APE, en los próximos meses presentará una nueva cara, tanto en su perímetro interno como externo mediante estas obras que son impulsadas por el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

El mantenimiento de la carpeta asfáltica en vías y patios, mantenimiento y pintura de 3 edificios administrativos, reparación y mantenimiento de maquinarias, adquisición de repuestos, tomas Reefer, ya han sido concluidos. El cerramiento perimetral, control de acceso vehicular y peatonal, instalación de señalética horizontal y vertical y estudios para licencia ambiental se encuentra en marcha; mientras que la repotenciación del sistema de iluminación interior y exterior, cubierta de la bodega de tránsito y dragado de la dársena del Puerto Comercial se encuentra en su fase inicial.

La inversión representa un monto aproximado de 3 millones de dólares y se ha tenido que priorizar las necesidades más emergentes de APE, quedando pendiente para el año 2019, la continuación de más obras, tales como el mantenimiento y pintura del área operativa que por falta de presupuesto no se



pudo iniciar, entre otras más, así lo expreso el Ing. Gino Saud Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas durante su intervención.

Saud, también indicó, que la gran mayoría de proyectos no habían sido ejecutados en los últimos 7 años, es decir, un año después de que la concesionaria “Puerto Nuevo Milenio“, dejara de administrar el Puerto de los Esmeraldeños.

Finalmente, concluyó *“Llevo a penas 1 año como administrador del Puerto y estoy seguro de que en poco tiempo más, alcanzaremos una mayor eficiencia y competitividad portuaria. Tenemos nuevas perspectivas de negocios con clientes que dejaron de movilizar carga a través del puerto, así como con nuevos clientes y es lo que nos ha permitido una recuperación en el volumen de carga movilizada en este año”*, así concluyó el Gerente de la institución durante su recorrido habitual de verificación de obras.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec